

# 南山つ子通信

No.147 2025.5.28 担当:宗

## ♪聖歌「五月はマリアさまの月」

1 五月はマリアさまの月 ひともとかおる白ゆりの  
きよい心のマリアさま

2 天にまします 神様に おん取次ぎを願います  
きよい心の マリアさま

## ★一つ一つのことを丁寧に、大切に★

1学期の4月・5月は、それぞれの学年に応じた生活や学習のリズムを作っていく時期です。運動会を経て、ますますクラスの結束も強くなってきたところです。

学校での学習中には、聞くことや話すことを初め、考えを深めていくためのたくさんの活動がありますが、第一に「よく聞くこと」を大切にするよう指導しています。考えたことを丁寧に書く力も大切です。タブレットは、必要に応じて学習の効果を考慮して利用するようにしています。

今年度も、最後まで学習に集中し、楽しく遊びながら力を伸ばしていくことができるよう、授業研究をすすめたいと思います。

また、南山小学校では、「学習を深める」のためには、土台となる「基礎基本の定着」が大切だと考えています。

そのための手立ての一つとして、宿題【音読・計算・漢字(1年生はひらがなから)・作文・eライブラリー】への取り組みがあります。始める時期や内容、進め方は各学年によって違いますが、毎日の積み重ねよって、学習を深めていくために必要な力をつけていくことをめざします。

毎日、連絡帳に宿題や準備物を書くことで、自分自身の課題であることや準備の必要性を自覚してほしいと思っています。ご家庭で連絡帳に目を通し、押印をお願いしておりますが、今後も引き続き、丁寧に取り組むよう応援してあげてください。よろしくお願ひします。

## 【めざす子どもの姿】

長崎南山小学校では、愛徳・努力の校訓のもと、次のような子どもの成長する姿をめざして、日々の教育活動に取り組んでいます。

- ◎静かに祈り思いやりのある行動のできる子(心をはぐくむ)
- ◎よく聞きよく考え最後まで集中して学習のできる子(知恵をみがく)
- ◎よく遊び体をきたえる元気な子(体をきたえる)

★運動会前のことでした。「先生たちって、こんなにたくさんいたんだ」とびっくりしている2年生の声が聞こえました。「先生たちだけではなく、おうちの方がたくさん準備のために来てくださっているんだよ。みんなのことを応援してくださっているんだよ」と話していると、1年生がにこにこしながら「運動会の準備がんばってね」と手をふりながら下校していました。いつもながら、子どもたちのかわいさに元気をいただいています。

待ちに待った運動会当日には、本当にすばらしい活躍を見せてもらいました。赤組団長が優勝カップを受ける姿を見ながら、勝っても負けても共にがんばった全校のみんなに大きな拍手を送りたいと思っていました。ぎりぎりまで、天候が危ぶまれ、保護者の皆様も、日程調整が大変だったと思います。ご理解とご協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。



★5月の「マリア様の月」には、毎朝、全校児童が聖堂に集い、ロザリオの祈りを捧げます。宗教委員を中心となり、クラスごとにお祈りの先唱をしていきます。毎日「わたしたちのお母さんのために」「運動会の準備をしてくださった全ての人へ感謝して」「6年生が6月の修学旅行で多くの学びを得ることができるよう」などの意向をもってお祈りをしています。ロザリオの最後には、マリア様を讃える聖歌をたくさん歌い、神父様から祝福をいただきました。



✿一致団結する元気、そして、マリア様にならいやさしい心を、学校全体で大切に過ごすことができた5月でした。6月は、それらを土台として、ますます学習にも力を入れていきたいと思います。これからも応援よろしくお願いします。

## 【スクールコンサート】

先日、平和祈念コンサート(6/29 ブリックホール)のちらしをお渡しした際、メールでお知らせした内容です。

被爆から80年、そして、姉妹都市交流70周年の今年、長崎交響楽団との平和記念コンサートを前に、セントポールシヴィックシンフォニーの皆さんのが南山小学校でスクールコンサートを行ってくださいます。

**【日時】** 6月26日(木) 10時40分～11時25分

**【場所】** 本校体育館

※詳細は、先方と調整中です。コンサート間近になりましたら、開場時刻等をメールでお知らせします。保護者の皆様も、ぜひおいでください。

★これまでのスクールコンサートでは、日本フィルやウィーンフィルのメンバーの方々や、昨年2度目の来校となったピアニストのシャバカ先生など、多くの方がすばらしい音楽を届けてくださいました。

今年は、姉妹都市であるセントポールからおいでくださいます。子どもたちへのすてきな音楽のプレゼントとすてきな出会いに感謝いたしております。

また、当日は、セントポールと長崎からの姉妹都市委員や団員の方をホームステイとして受け入れている方々も来られます。共に楽しいひとときを過ごしましょう。

## 【水泳教室の日程が決まりました】

※年間行事予定でもお知らせしていましたように、日程は抽選の結果、決定されることとなっています。市民プールから日程決定のお知らせが届きました。

★7月11日(金)4.5.6年生

★9月5日(金)1・2・3年生

※9月8日(月)が予備日となっています。

当日の動きに関する事柄は、後日、学年や学級からもお知らせします。準備等よろしくお願ひいたします。